

話題

厚別清掃工場跡地暫定利用の提言
書手交式

(4月18日 厚別区役所)

厚別清掃工場跡地の暫定的な利用方法について、検討委員会の鈴木克典委員長（北星学園大学教授・写真中央）と工藤保雄委員（厚別区まちづくり協議会代表・写真右）から「誰もが楽しめ、ゆったり憩える場にできるといいですね」との言葉とともに千葉守厚別区長に提言書が手渡されました。



消防総合訓練

(4月26日 もみじ台ショッピングセンター)

春の火災予防運動の一環として、はしご車も出動した総合訓練が行われました。煙を充満させたテントが用意され、参加者はその中をくぐり抜ける避難体験を通して煙の怖さを再確認しました。

「夢市場あつべつ」でスペアミントの
プレゼント

(4月29日 ふれあい広場あつべつ)

厚別区役所とリサイクル運動市民の会が共同で開催する「夢市場あつべつ」で、厚別区縁友会（山本博幸会長）から来場者にスペアミントの株のプレゼントがあり、用意された400株が約10分間で無くなる盛況ぶりでした。

かしわもち作り

子どもの日を前に、上野幌児童会館でかしわもち作りが行われ、参加した子どもたちは手を粉だらけにしながら一生懸命作りました。1つはその場で味見をし、もう1つは食べたい気持ちを抑えて家族へのお土産に持ち帰る姿が見られました。



広 告 欄